

La Syrie appelle le Conseil de sécurité de l'ONU à affronter le terrorisme



ONU, 1 octobre, (RHC-PL).-Le vice-premier ministre syrien, *Walid al-Moallem*, a confirmé auprès du Conseil de sécurité de l'ONU la décision de son pays de poursuivre la lutte contre le groupe terroriste État Islamique et le Front Al-Nosra.

Dans la réunion, *Walid al-Moallem* a remis en question cet organisme de l'ONU qui ne fait pas appliquer correctement les résolutions qui ont été adoptées pour protéger le peuple syrien des attaques de bandes extrémistes.

Walid al-Moallem, a dénoncé les opérations militaires réalisées par la Grande Bretagne et la France dans ce pays arabe, car il considère qu'elles violent la Charte de l'ONU et le droit international.



Radio Habana Cuba